

LITERATURLAND

SARAH GRAF
AUSSICHT
2002



Nr. 3 aus der dreiteiligen Serie Durchsicht – Weitsicht
– Aussicht. Mischtechnik. 50 x 50 cm. Kantonale
Kunstsammlung Appenzell Ausserrhoden.

* * *

Publiziert in: «Ich wäre überall und nirgends».
Appenzeller Anthologie. Literarische Texte seit 1900.
Herausgegeben von der Ausserrhodischen Kulturstiftung.
Schwellbrunn: Appenzeller Verlag, 2016. S. 24.

* * *

Sarah Graf
geb. 1980 in St. Gallen
aufgewachsen in Herisau
lebt in Basel
Designerin FH Visuelle Kommunikation

* * *

Literaturland ist die Plattform für Literatur im Appenzellerland –
eine Initiative des Amtes für Kultur Appenzell Ausserrhoden
(Schreibwettbewerb) und der Ausserrhodischen Kulturstiftung
(Anthologie). www.literaturland.ch